

N o . 2 8 南新宿 保育園

その他のご意見がございましたらお書きください。(上記の①～⑯に関するこことでも結構です。)

- ・登園した日は、いつもごきげんで、とても楽しくすごしているのだと思います。

保育園での様子も連絡帳や先生から直接教えていただけるので、親としてもとてもうれしく思います  
また、先生方もとても明るく優しい方が多いので、とても安心して預けられています

・毎日、先生たちからお聞きする園での様子で成長を感じたり、連絡ノートのお言葉にあたたかさを感じ、本当に丁寧に毎日見えていてくださっているなあと、いつも本当にありがとうございます。  
また、登園の時は自らいそいそとお部屋に入っていたり、帰るときはなかなか帰りたがらない様子を見て、本当にこちらで過ごす時間が楽しいのだろうなあと思います。初めての子育てで、不安な事の多い毎日ですが、こちらで楽しそうにしている息子を見ていますと、大変心強いです。いつも本当にありがとうございます。

- ・いつもありがとうございます。

- ・いつもありがとうございます。先生方の細やかな気配りに感謝します。

⇒温かいお言葉を頂戴し、とても励みになりました。これからも保護者の皆様が、安心してお子様を預けていただけるよう努めてまいります。

- ・クラスで情報が共有されていない。ミスが多い。保護者によって説明がそれ違う。

保育室や園庭で遊んでいる時、子どもだけの時がある（近くに保育士がない）。

毎回、「鼻水が出てます」と伝えている保護者がいるが、鼻水やセキ等がひどい時や長く続く時は保育園からも受診を促すなどしてほしい。治った子どもがまたすぐにうつされる。

もう少し子どもの様子が分かるようにしてほしい。

⇒お答えします

職員の対応で不快な思いをさせてしまい、大変申し訳ございませんでした。

クラスでの情報に漏れや間違いが無いよう連絡簿を改善しました。また、説明の仕方や遊んでいるときの見守り方で不安にしてしまい申し訳ございません。

職員間で話し合い、十分に配慮してまいります。

鼻水の件ですが、引き続き病院に受診するようをお伝えしていきます。

・このコロナ禍の中で、子どもが毎日楽しく登園できているのは、先生方のおかげだと感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます

2歳児クラスにおいては、運動会や大きくなったよの会が参加からはずれてしまい、園の対策を理解はしているのですが、成長を感じることができる行事ですので、とても残念でした。先生方からお話では伺えるのですが、例えば様子を写真（カラー）や動画で見られるような環境整備等、今後に向けて検討をお願いしたいです

⇒ お答えします

主管課と相談して、ビデオやプロジェクターの購入を検討しております。また2歳児クラスだけのミニ発表会も予定しております。詳しくはクラスだよりでお知らせいたします。

・登園、降園共に担任の先生とお話する時間があまりなく子どもの様子がわからない事が少し残念です。コロナの影響で朝の分散の登園でしょうがないとは思いますが。園での様子をもっと知れればと思います。

⇒お答えします

朝、夕 保護者の密をさけ園内の滞在時間を少しでも短くするように工夫しています。コロナ禍のなかで不安なこともあるかと思います。保護者の皆様とのコミュニケーションは大切にしたいと考え、必要に応じて面談の時間をとらせていただいております。何か心配なことがございましたら担任に声をおかけください。

・いつも笑顔で保育して下さりありがとうございます。子どもたちは毎日楽しく登園しています。今後ともよろしくお願い致します。

気になる点と要望です。

\*門 重くて開け閉めしづらい。子どもの手、足がはさまりそうで危険。誰でも入れる。難しいですが改善して下さると安心です。

\*年中、年長組で英語（英会話）にふれる、学べる機会があると良いです。

・雨の日の自転車の送迎時、子どもを上げ下ろして園の玄関に行くまで距離があり、親も子どもも濡れてしまうので保護者の駐輪場のスペースに雨よけを設置して頂きたいです。

迎えの時、一定の時刻に玄関入口のドアの施錠が外されますが、その時に保護者に紛れて不審者が入ってきても、誰も気づかないのでは？と心配です。

⇒お答えします

英語教室などのご要望があることを主管課に伝えてまいります。

門の改修・駐輪場の雨よけなどにつきましても、今後も安心して預けていただけるようご意見があったことを伝えてまいります。

玄関の施錠につきましては、再度解錠時間の確認をし安全管理に努めてまいります。

・毎日、先生たちからお聞きする園での様子で成長を感じたり、連絡ノートのお言葉にあたたかさを

感じ、本当に丁寧に毎日見ていてくださっているなあと、いつも本当にありがとうございます。また、登園の時は自らいそいそとお部屋に入っていたり、帰るときはなかなか帰りたがらない様子を見て、本当にこちらで過ごす時間が楽しいのだろうなあと思います。初めての子育てで、不安な事の多い毎日ですが、こちらで楽しそうにしている息子を見ていますと、大変心強いです。いつも本当にありがとうございます。

・いつも楽しく登園できている様でよかったです。ありがとうございます。要望なのですが、以前は内科検診があった際、異常なしなどに丸をつけた紙がもらえたと思うのですが、今回はありませんでした。何かしらの形でどうだったのか結果を教えて欲しいです。（歯科検診は頂きました。）宜しくお願い致します。

⇒お答えします

健診結果は健康カードに記録してお知らせできるようになっております。健診後すぐに結果をお知らせできず迷惑をおかけしました。今後はすみやかにお知らせできるように努めてまいります。

・先生方、職員の皆様、毎日お世話になりありがとうございます。感染予防対策をしながらも子どもたちが楽しく園生活を送れるようにたくさんの工夫をしていただけたことに感謝の気持ちでいっぱいです。今年度は、行事がなくなったクラスも日常生活の写真を注文することができて嬉しかったですぜひ、毎年続けていただけたらと思います。1, 2歳児の運動会参加がなくなったことは残念でしたが、2月頃にクラスでの発表の機会が予定されているとのことで楽しみにしています。その日の写真は購入できるのか、保護者が撮影して良いのかご検討よろしくお願いします。園内の製作や装飾給食などから、小さい子でも季節を感じることができます。

⇒お答えします

写真の件ですが、日常生活の撮影を続けていくかどうか、写真の業者と検討しています。

2月のクラスでのミニ発表会は業者（写真屋さん）が入ります。保護者の撮影については各クラスで対応がかわりますので、詳しくはクラスだよりでお知らせ致します。